



Pressemitteilung

TTC Neckar-Zaber ist Partnerverein von Tischtennis Baden-Württemberg.

Der TTC Neckar-Zaber in Brackenheim ist ab sofort Partnerverein der Initiative zur Stärkung des ehrenamtlichen Engagements von Tischtennis Baden-Württemberg e.V. (TTBW). Unterstützt durch die Sparkassen-Finanzgruppe Baden-Württemberg entstehen Tischtennis-Angebote landesweit in den Vereinen, welche die Integration, die Inklusion und ehrenamtliches Engagement im Sportverein als Ziel verfolgen. Von dieser Unterstützung profitiert nun auch der TTC

und bietet ein attraktives Tischtennis-Angebot unter fachkompetenter Leitung an. Die Botschaft lautet: "Jeder Mensch soll die Chance haben, Tischtennis zu spielen und sich zu engagieren - am besten im Verein." Gemeinsam mit dem DTTB, Tischtennis Baden-Württemberg und dem starken Partner der Sparkassen-Finanzgruppe Baden-Württemberg möchte der TTC Neckar-Zaber einen Beitrag zur interkulturellen und sozialen Öffnung leisten. Hierfür bietet die schnellste Rückschlagsportart der Welt ideale Voraussetzungen. Das Tischtennis-Angebot ist Teil der DTTB- Kampagne „One Game. One World“ sowie der nachhaltigen Maßnahmen der Sportentwicklung von Tischtennis Baden-Württemberg.